

# El PSOE ya tiene la lista para las elecciones

JULIA MILÁN  
Almería

El candidato del Grupo Socialista Municipal de Almería para las elecciones municipales de Mayo de 2007, José Antonio Amate, ha anunciado que se ha llegado a un acuerdo con la lista que llevará a las urnas el próximo año y que califica de "gran candidatura" aunque explica que "no vamos a dar nombres".

El secretario general de la Agrupación Municipal, Juan Carlos Usero, explica que el lunes se va a celebrar la Ejecutiva Municipal donde se "ratificará la lista".

En dicha lista Amate afirma que se han producido "cuatro cambios", y han "han entrado dos personas nuevas y han salido otras dos", y además se cambiado puestos. Las dos personas que han salido han sido el actual portavoz del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Almería, Joaquín Jiménez, y número nueve de la lista propuesta por la Ejecutiva Local, y Diego López número cinco, que han renunciado voluntariamente a integrar la candidatura para las elecciones municipales de 2007.

Motivadas estas renunciaciones a lo sucedido en la Ejecutiva Local, donde José Antonio Amate, se levantaba de la mesa al no estar de acuerdo con



El candidato a la alcaldía de Almería, José A. Amate y Juan C. Usero. algunos nombres.

Joaquín Jiménez, quien reveló que su decisión es "irrevocable", y ha querido agradecer al partido "la confianza en mí depositada" y explicó que "sigo siendo concejal hasta que tome posesión la nueva corporación municipal a no ser que el PSOE de Almería disponga otra cosa, ya que entiendo que el acta de concejal es del partido y no mía".

El otro integrante de la lista de la Ejecutiva Local, Diego López, anunciaba ayer su renunciación, minutos después de Jiménez, al puesto como

número cinco, esgrimiendo el mismo argumento: "no voy a ser yo el inconveniente para que el partido no pueda presentar al mejor candidato".

Por otro lado Amate explicaba que en su candidatura se encuentran Antonio Cantón y Carmelo Ventura "los únicos independientes", ya que el resto "son militantes". Tras estas palabras la duda surgía con la catedrática de la Universidad de Almería, María Luisa Trinidad, por ser militante, y a lo que Amate daba a entender es que no va en la lista, afirmando que "posiblemente".